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広域イーサネットって・・・

1999/10に旧CWCで始まって、今ではそれな
りの市場規模になりました。（IP-VPNの半分
程度ですが・・・）

スケール問題、運用管理やりにくいとか、いろ
いろ言われてきましたが、ＮＷは拡大しつつ落
ち着いてきています!?

最近はQoSの提供もやっています。



「落ちる広域イーサ」!?

2003/11/24　日経コミュニケーションの記
事は結構インパクトありました。（－_－“）
たしかに、「ループ」でご迷惑をおかけした事
もありました．．．．．<m(_ _)m>

で、ここ１、２年で変わってきたの？



例えばループってどうしておきる？

冗長プロトコルだけじゃ、、、

RootBridge
このSWがBPDU
の処理ができな
くなると・・・

ループ発生!!
NW全体が止まって

しまう・・・

たとえばSTPの場合

ブロッキングポートが開いてしまう！

物が壊れる前提で、被害を最小限に抑える仕組みが必要！



今回のパネルでは

キャリアの立場から．．．

最大の敵「ループ」とどう戦ってきたか？

今後さらに何を解決していかなきゃなら
ないか？

ユーザの皆様やメーカーさんにもご相談



パネリスト

安藤　雅人さん（パワードコム）

Ether over Ether(EoE)

ユーザ＆アクセスループ対策

安東　宏二さん（NTTコミュニケーションズ（元CWC））

STPとの戦い

その他の課題－VLAN数増加・Multicast・リンクアグリ
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